

じめじめとした梅雨真っ只中、  
皆さん、いかがお過ごしでしょうか？

こんにちは、環境省 環境リスク評価室 エコチル調査担当です。

今年度もエコチル調査をどうぞよろしくお願い致します！

☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆～\*～☆

★  
エコチル調査参加者が、7万人を突破しました！

皆さまのサポートのおかげで、エコチル調査参加者が7万人を超えました。  
(平成25年5月31日現在)

- ◆ お母さんの参加者数（同意者数）： 71,184 名
- ◆ お父さんの “ ”： 32,956 名

目標10万人まで、あと3万人。  
引き続き、温かい応援をどうかよろしくお願い致します！

★  
エコチルシンポジウム動画を配信中

環境省動画チャンネルでは、2013年1月23日（水）に開催した「エコチル調査2周年記念シンポジウム」の動画を配信しています。

エコチル調査の進捗や子どもの発達についての講演などを  
ダイジェストでご覧いただくことができます。

当日、参加できなかった方も、参加された方も、ぜひご覧ください！

- ◆ 配信動画アドレス  
<http://www.youtube.com/watch?v=I0iU5P-uHg0>
- ◆ プログラムや発表スライドなどの資料  
<http://www.env.go.jp/chemi/ceh/action/index.html>

★  
環境省 Twitter を始めました！

環境省では、5月27日より、Twitter（ツイッター）を開始しました。  
環境省ホームページに掲載される報道発表を中心に、国民の皆様にお知らせしたいことを発信していきます。  
エコチル調査の情報も載せていきたいと思っています。

- ◆ 環境省公式アカウント  
[https://twitter.com/Kankyo\\_Jpn](https://twitter.com/Kankyo_Jpn)

また、環境省では、地球温暖化対策の一環として、平成17年度より、  
冷房時の室温28℃でも快適に過ごすことのできるライフスタイル  
「クールビズ」（5月1日～10月31日）を推進しており、

